

## LABOR PÚBLICO-PRIVADA:

# Alianza por la niñez en Renca

Una iniciativa público-privada fue presentada ayer en Renca: la Alianza por los Sistemas Locales para la Niñez, a cargo del municipio y las fundaciones Colunga y Huneus Quesney, con el patrocinio de la Unicef, el apoyo de la Subsecretaría de la Niñez y la participación del Laboratorio de Innovación Pública UC (LIP) y el Centro de Estudios Primera Infancia (CEPI). Según sus impulsores, la estrategia —que tiene una inversión de \$1000 millones hasta 2027— busca fortalecer la protección de la infancia, con un sistema “basado en evidencia, articulación intersectorial y participación comunitaria”. “Esta alianza nos va a permitir contar con datos actualizados de la niñez en Renca, poner a disposición una mayor oferta programática y mayor gobernanza territorial”, sostuvo el alcalde Claudio Castro.